
1 
 

第９回県立新発田病院跡地活用市民検討委員会 Ｂグループ意見 

発言者 意見 

○資料「テーマ別検討（参考）」について 

Ｂグループ 
 
 
 
 
 
 

 
・「賑わい創出」において物産館、レストラン等は必要な施設と思う。民営で行う想定であれば、そういった仕組み・考え

方（一般市民も含めて店を出しやすくする考え方）を明記すべき 
 
・「賑わい創出」に関連して、地場産農作物や和菓子などを市民・市内業者が出店できるスペース・建物などは早い段階で

作るべき。ただの広場では勿体ない 
 

○整備構想（案）について 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・簡潔にまとまった良い案だと思う 
 
・構想案３頁④、⑤について 
 「観光客誘致のためではない」とあるが、「歴史・文化」ゾーンは観光客も考えないとつまらないものになる 
・“市民中心”は理解できるが、全体として外に向かないマイナスのイメージ。観光に対してある程度の意識をしないとプ

ラスイメージにはならない 
・“観光”だけが一人歩きするのは収支も含め問題があるが、ある程度は必要と考える 
 
・現城址公園と「歴史・文化」ゾーンのつながりに一体感が出せるような工夫がしなければならない 
 
・Ａゾーンは隣に民家もあり周辺への影響があると思われる。観光案内所等は他に入れた方が良い 
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発言者 意見 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
・特養二の丸の駐車場については、１０年以内とは言わず、病院解体が行われれば駐車場だけ移してＢゾーンの「賑わい創

出」を早く整備すべき 
 
・特養二の丸が跡地内に移転するなら、早く進むのではないか。福祉ゾーンと拘らず、世代間交流の場として捉えて進めて

みてはどうか 
 
・文化会館を外（五十公野など）に出せば、Ｆゾーンに駐車場はいらないのではないか 
 
・堀は「排水機能がないからダメ」ではなくて、綺麗な水は和みも含めて必要に思う。排水機能も含めて整備すべきと考え

る 
 
・門を背景にアヤメを見ることのできる整備ができないか 

 


